

Con la solemne celebración Eucarística por la mañana y una una vigilia de oración por la noche se abre el  AÑO DE LA FE en conmemoración de los 50 años de apertura del Concilio Vaticano II.

Una llamada a que nuestra "adhesión al Evangelio, sea más consciente y vigorosa, sobre todo en un momento de profundo cambio como el que la humanidad está viviendo". (Benedicto XVI PF8)

Rogamos por la Asamblea del Sínodo de los Obispos que en este tiempo , en Roma, reflexiona y busca orientaciones para responder con nuevo vigor evangelizador a los desafíos que el mundo de hoy presenta.



### **Para nosotras Misioneras Claretianas....**

que este año de fe sea una oportunidad de ahondar en esta relación fundante con Cristo y su Evangelio y hacer fácil el mismo camino de esta renovación de fe, en la Iglesia y el mundo. (PF6)

**"LA FE LES HACE CAMINAR SIN TROPIEZOS EN LA OSCURIDAD Y NOCHE ....."**

(María Antonia París)

